



For info and visits, contact Louba
+33 (0)6 71 65 47 96  

5 Pièces

216 m²

Réf. 87984049650066

2 790 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Je vous propose à OPIO cette superbe villa d'architecte aux prestations de grande qualité nichée au coeur d'un environnement préservé, au bout d'une impasse au calme absolu, bénéficiant d'une magnifique vue sur les collines avoisinantes et sans vis-à-vis. Vous serez charmés par cette superbe entrée en pavés avec ses murets en pierre sèche vous menant à la villa qui se compose d'une entrée, salon avec cheminée, vaste cuisine équipée dinatoire ouvrant sur terrasse couverte, 4 chambres et 4 salles de bains, dont une de Maître avec dressing, un bureau ou 5ème chambre, panic room, un grand studio ...

Superb architect's villa with high quality services nestled in the heart of a preserved environment, at the end of a dead end in absolute calm, enjoying a magnificent view of the surrounding hills and without vis-à-vis. You will be charmed by this superb paved entrance with its dry stone walls leading to the villa. which consists of an entrance, living room with fireplace, large fitted kitchen with dining area opening onto a terrace covered, 4 bedrooms and 4 bathrooms, including a Master with dressing room, an office or 5th bedroom, panic room, a large independent studio / playroom with water ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

